



EN "PISTA ROSA"

ACTUACION DEL EQUIPO "LUIS ROMERO"

Se celebró la anunciada matinal con una concurrencia de público bastante respetable, ya no ser por otras actividades deportivas que se celebraban la misma mañana, la Pista Rosa hubiera registrado, a no dudar, un buen lleno.

A continuación los resultados técnicos: Migaloff hace nulo con Giménez; Gros realiza una exhibición con el profesional Navarro (combate nulo con el Campeón del Mundo L. Martínez); Gallego pierde por puntos ante Sánchez; Valls vence a los puntos a Palú; Herraiz vence a los puntos a Español; y Marqués pierde por puntos ante Moncosí.

Comienza la matinal con la actuación de Migaloff, durante los dos primeros asaltos la lucha es bastante nivelada, acusándose un lamentable cansancio en el local, que le impide hacer una mejor exhibición de su boxeo, en el tercer round, reacciona Migaloff, y sólo se ven unos buenos golpes, que no son repetidos por falta de potencia y buena forma, confiamos en el local y esperamos que en adelante, se forme un buen concepto de lo que significa el deporte —el fallo del combate nulo—, perjudicando esta decisión al barcelonés.

Gros que no pudo boxear con Abadalejos, por lesión de éste, tuvo que efectuar una exhibición con el profesional Navarro, que gustó mucho por lo fino de su boxeo, y por lo depurado de su estilo; por otra parte Gros realizó una gran actuación, se movió con agilidad, lanzó golpes seguros y pudimos verle realizar una buena sesión de entrenamiento, al final acusó un poco el cansancio, pero quién es el que no lo acusa teniendo entre cuerdas a un profesional. La actuación de ambos fué muy aplaudida.

Gallego perdió ante Sánchez, muchacho este de muy buen boxeo y que supo contrarrestar con eficacia las acometidas del local; Gallego realizó un combate en él peculiar, le faltó certeza en su pegada y ante un gran boxeador como es Sánchez, tuvo que emplearse a fondo, no resultándole el combate propicio; esperamos poderle ver en mejor ocasión.

Valls, realizó el combate más emocionante de la matinal desde el primer round se desplazó con una agilidad admirable, le vimos valiente y dispuesto a anotar la victoria a toda costa, su adversario, por cierto de mucha categoría, no pudo contrarrestar el coraje y empuje de nuestro local, que está en gran forma, demostrándonoslo en el tercer round, en el cual salió a todo tren para conseguir la merecida victoria, que se le concedió; siendo calurosamente ovacionado.

Herraiz, nos gustó mucho, salió dispuesto a llevar la iniciativa y lo consiguió, efectuó dos entradas muy precisas y colocó unos certeros golpes que si bien no fueron potentes, sumaron en la nota del colegiado; Herraiz dominó en toda la línea, aún cuando su adversario cambió de guardia creyendo así poder llegar más fácilmente al cuerpo del local, falló el intento de Español, y Herraiz se afianzó más en su dominio llegando al final netamente superior a su rival, realizando un combate estupendo, que fué muy aplaudido por la afición.

Marqués, no tuvo suerte, a falta de buenos pesos medios que escasean en Barcelona, le subieron un mastodonte que pesaba más que él, todo y con ello boxeó, y ante un púgil superior en peso y envergadura, supo



GRANOLLERS 3

SABADELL 4

El Granollers presentó ante el Sabadell un equipo que dista mucho de ser el mejor que puede componer hoy y podemos decir entregó los dos puntos a los visitantes, que tampoco hicieron nada de extraordinario. Si los locales hubieran presentado el equipo del día del San Gervasio estoy seguro que hubieran ganado holgadamente, no obstante, perdieron por la mínima y esto en nuestro terreno de juego y ante equipos de la valía de un Sabadell, es bastante grave.

El arbitraje fué pésimo y aunque el árbitro pasó desapercibido al finalizar el encuentro debido a unos incidentes con un jugador del Sabadell, no se las prometió muy felices si sigue actuando así.

Los equipos fueron:

Granollers. — Puig, Serra, Canal I, Parera, Baró, Boada, Barceló, Illa, Catot, Barbany, Díaz.

Sabadell. — Massana Román I, Torres, Casagolda, Casañas, Saña, Sort, Gisbert, Vergés, Serra, Torrella.

Como pueden ver por las alineaciones, el Granollers distó mucho de presentar el primer equipo, faltaron los Casajuana, Canal II, Tura, Galilea, Vallespí digamos no obstante que los que les suplieron se defendieron magníficamente bien y que pronto podrán ser excelentes jugadores, no obstante son muy jóvenes y poco acostumbrados a las rudezas de equipos como el que nos visitó.

No obstante lo apuntado el partido pudo ganarse, ya que en los últimos quince minutos la ventaja de los visitantes era tan sólo de un tanto, no pudieron nuestros jugadores y esperemos que tengan más y mejor suerte en próximos partidos.

Destacaron por el Granollers Canal I, Illa y Baró; por el Sabadell, todos jugaron a un nivel muy regular no sobresaliendo nadie, solamente Serra en los disparos a puerta.

Los goles fueron conseguidos los del Sabadell por Serra 3 y Sort 1, por el Granollers, Catot 2 y Díaz 1 en la mejor jugada de todo el partido.

El equipo reserva se trasladó a Masnou para jugar contra la Ferroviaria y siguiendo su marcha ascendente, venció por 4-1. Destacando la labor de Font en la portería, que detuvo cuatro penaltys.

Ernesto Galia.

seguir el transcurso, esquivando y a larga distancia, evitando así la potencia de la pegada de su adversario. Marqués hizo lo que pudo y la culpa de que no hiciera más es la falta de adversarios en su peso. A pesar de ello, esperamos que en la próxima encontrará el adversario apropiado, y junto con sus compañeros de equipo realizarán unos combates en los que podrán superarse, por la indudable clase y condiciones, que reúnen nuestros locales.

Para pronto, otra gran matinal en preparación, en Pista Rosa.

Enrique García.